FONDOS EDUSI



EDUSI 'Conectando Oviedo'

UN IMPULSO A LA REGENERACIÓN SOCIAL DE VENTANIELLES

El Parque Lineal de la autopista dotará a un barrio con población en riesgo de exclusión de nuevas áreas verdes y peatonales para mejorar su calidad de vida

OVIEDO

S. S. F. La reconversión de la margen derecha de la autopista en un nuevo parque lineal supondrá dotar al barrio de Ventanielles de un gran espacio público pensado por y para los vecinos en un área degradada v sin uso. Un nuevo tramo lineal de parque, con zonas verdes y arboladas y numerosos itinerarios ciclistas y peatonales, que supondrá un impulso integral para la regeneración social de la zona.

El barrio de Ventanielles nació en su día segregado socialmente respecto a la zona norte y alta de la ciudad, por su ubicación y su cercanía a instalaciones de carácter industrial o con menor atractivo residencial.

La colonia Guillén Lafuerza. construida entre 1943 y 1946, estaba conformada por una barriada de 200 viviendas unifamiliares con sus respectivos equipamientos, y sufrió la segregación y demolición parcial que acarreó la apertura de la autopista en 1976.



En la actualidad es un barrio con un alto índice de población en situación de vulnerabilidad o en riesgo de exclusión. Rentas bajas, elevado nivel de desempleo, especialmente juvenil, o un alto porcentaje de personas mayores que viven solas son características que abocaban a su población a un riesgo real de exclu-

Nuevos espacios públicos

El proyecto del Parque Lineal de la principal entrada de la ciudad incide directamente en la reversión de esa realidad. Además de las infraestructuras que se ejecutarán para salvar la brecha de la autopista, el entorno urbano ganará un gran espacio verde v peatonal diseñado para la mejora de la calidad de vida de los ve-

De esta forma, se dotará al barrio de nuevos espacios públicos para el esparcimiento o la práctica deportiva al aire libre que contribuirá a la revitalización de esa zona interviniendo directamente en los ámbitos social, económico y físico a través de acciones integradas que rehabiliten los espacios públicos.

Convertir una zona que sólo era autopista sin usos para los vecinos en un nuevo parque público con itinerarios peatonales y ciclistas, para el paseo o la práctica de deporte, mejorará la cohesión social y la calidad de vida de esos colectivos de residentes vulnerables desde la perspectiva de su integración laboral y socio-

Unos objetivos que se marca la Unión Europea con acciones como ésta, y que, traducidos a cifras, persiguen la reducción en un millón y medio del número de personas en situación de riesgo de exclusión en toda Eu-

Este proyecto está incluido en la Estrategia de Desarrollo Urbano Sostenible e Integrado (EDU-SI) 'Conectando Oviedo', que está subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020. La actuación afecta al obietivo temático OT9: 'Promover la igualdad, la salud y la inclusión social'.

La EDUSI "Conectando Oviedo" está subvencionada en un 80% por el FEDER en el marco del Programa Operativo Plurirregional de España 2014-2020



Cofinanciado por la Unión Europea





